



じょうがく 城岳つ子

第 16 号

令和8年1月7日(水)

発行者：校長 永田 聖子



明けましておめでとうございます。昨年は、本校の教育活動にご理解・ご協力いただき、ありがとうございました。子どもたちは、それぞれのペースで確実に成長しています。ひとえに、保護者の皆様が温かく見守ってくださったおかげです。今年度は残り3ヶ月となりました。次年度へしっかりとバトンを引継ぎ、子どもたちの成長を支援できるよう、職員一丸となって取り組んでいきます。今年もどうぞよろしくお願ひします。



新年の様子 OTV 取材 1/5(月)

1月5日の2学期後半開始の様子を取材したいと、OTVさんから依頼がありましたので、承りました。今回は、代表で1年1組さんの学級の様子を取材していただきました。インタビューは、山川 あやめさん、宮城 しほさん、和志 るうかさん、眞玉橋 ようさくさんでした。今年頑張りたいことや、冬休み楽しかったことなど、1年生とは思えないぐらい堂々と発表していました。学級の授業の様子やみんなの笑顔も放映されて、とても素敵でした。2学期後半は、あっという間に過ぎていきます。どの学年もニコニコ笑顔で学校生活を送れること願っています。



新春書き初め大会

本日、校内書き初め大会が行われました。1・2年生は硬筆、3年生からは書道での書き初めです。1・2年生は、先生の話をしっかりと聞いてから、静かに硬筆に取り組んでいました。3・4年生は、丁寧にダイナミックに、半紙に取り組みました。高学年からは、落ち吹いた雰囲気で、条幅に取り組んでいました。

書き初めは、平安時代が起源で、おめでたい言葉を書き、その言霊（ことだま）の力で1年をよいものにしようという願いも込められているそうです。皆さんの書き初めで1年がよい年になりますように。



今年がんばってほしいこと！！

1月5日(月)の朝会で、今年城岳小学校に取り組んでほしいことをお話ししました。午年は馬のように ①力強くぐんぐん前に進む ②毎日コツコツ走り続ける ③人と力を合わせて働くと運気がアップすると言われています。そこで、子どもたちに新年5か条を提示しました

新年のチャレンジ！！5箇条



- 1.やりたいことを後回しにしないで、「今」から取りくむ。
- 2.取りくむことを、くわしく具体的に決めて取りくむ。
- 3.始めたけど、できなくなても、あきらめずにまた始める。
- 4.毎日、コツコツ、続けて取りくむ。
- 5.人と力を合わせて、いろいろなことにチャレンジ(挑戦)する。

馬は、幸せを呼ぶ縁起の良い動物だとも言われています。そこで今年の合い言葉を「うまくいく！！」にしました。何でも「うまくいく」と前向きに果敢にチャレンジしてほしいなと思っています。ご家庭での前向きな声かけが、こども達の大きなエネルギーになります。今年は、ご家庭でも「うまくいく！」を合い言葉に背中を押していただけたらうれしいです。

